



西尾寿博議員



大山の恵み。きのえ川渓流まつり

(2) 何故、大山町ではないのかという思いを

皆さんと知恵を出し合

い観光客のニーズに応

付加価値の向上、特産

品の販路拡大、多くの

地産地消の推進による

観光と産業の連携、

いつた計画を立てるた

めに「大山振興室」を、

7月1日に立ち上げる。

（山口町長）

（1）大山ブランド確立

のため、あるいはそ

れでハイアピールをする

にはメディアの利用、

そして連携などが不可

欠であると考える。本

町も様々なイベント、

催し物、式典、スポー

ツ大会等々、官民一体

へんありがたい。町民

活動報告をしつかりと情

報発信することが肝心

かと思う。そこで専任

の発信者をと、考える

がどう思われるか。

（2）大山町では

減少など、泊り客に至

つては半減あるいは3

年間200億円の売上

のふもとの江府町に、

飲料水のブランドであ

るサントリーが進出、

本町の水資源の有効利

用あるいは企業誘致

などは、どの様に考

えていたければたい

の生み出す資源は大変有益でこれを生かしていかなければならぬと思つてはいる。全国発信できるような企業に来ていただければたい

潤っていく、そういう仕掛け、計画、方向性を見出していかなければならない。

## 農業委員に女性を推薦

議会推薦の農業委員に2名の女性委員を推薦しました。

女性の視点で活躍してください。

山根令子さん  
(上野)梶村福恵さん  
(渡道)